

Teletón sumó a 134 pacientes durante 2024

La Sede Antofagasta dio su cuenta pública e informó además, que el año anterior se realizaron 41 mil atenciones.

Cristian Castro Orozco
 La Estrella

Teletón Antofagasta dio esta semana su cuenta pública respecto a su gestión del año 2024, aprovechando la instancia de invitar a instituciones públicas y privadas a colaborar en esta nueva campaña 2025, la cual vivirá su jornada solidaria el próximo 28 y 29 de noviembre.

En la cuenta pública realizada en el hotel Terrado, se comunicó que actualmente el instituto Teletón Antofagasta (emplazado en calle Oficina Francisco Puelma) atiende a 1.257 niños, niñas y adolescentes de las comunas de Antofagasta, Taltal, Mejillones y Tocopilla.

Además, entre las cifras destacadas para la región, Teletón Antofagasta brindó gratuitamente 41.030 atenciones, fundamentales para la rehabilitación integral y su inclusión activa en la sociedad de sus pacientes.



TELETÓN EN LA CUENTA PÚBLICA EN EL HOTEL TERRADO.

1.257 **25**

pacientes se atienden en Teletón Antofagasta, en donde trabaja un equipo de 40 personas.

NUEVOS PACIENTES

También durante el año 2024, el centro dio la bienvenida a 134 nuevos pacientes, quienes iniciaron su proceso terapéutico en el instituto y esperan su pronta rehabilitación.

cirugías de alta complejidad fueron realizadas en la sede local durante el 2024.

Entre los principales servicios entregados por la sede, se realizaron 25 cirugías, se concretaron 1.461 procesos de fabricación y reparación de órtesis y prótesis, y se entregaron 127 ayudas técnicas, tales



FOTOS: TELETÓN/CRISTIAN CASTRO

INSTITUCIÓN PREPARA SU CAMPAÑA PARA LAS JORNADAS SOLIDARIAS DEL 28 Y 29 DE NOVIEMBRE.

como sillas de ruedas, carritos y andadores.

Al respecto, para el director de Teletón Antofagasta, Sebastián Azares, estas cifras obedecen a un trabajo estratégico y continuo que se ha visto reflejado gracias al compromiso permanente de sus trabajadores y al generoso aporte de varios sectores de la sociedad.

“Los resultados alcanzados durante 2024, como la incorporación de 134 nuevas familias son reflejo de un proceso continuo de fortalecimiento como instituto que se ha consolidado en los últimos cinco años desde la apertura del

ACREDITACIÓN INTERNACIONAL

El director de Teletón Antofagasta, Sebastián Azares además agregó que “dentro de los hitos está nuestra reacreditación de una institución internacional llamada CARF (Commission on Accreditation of Rehabilitation Facilities), cuyos acreditadores nos visitaron en enero. Supimos los resultados de este proceso en marzo y logramos por segunda vez reacreditar este instituto, siendo la primera vez que lo realizamos en 2020. Desde lo nacional, también acreditamos nuestro instituto el año pasado ante la Superintendencia de Salud”.

nuevo centro”, dijo.

Otro de los hitos del instituto fue el funcionamiento del laboratorio de marcha (para analizar el movimiento humano, específicamente la forma de caminar) el único en su ti-

po en toda la zona norte. “Este espacio de alta especialización ha permitido realizar evaluaciones biomecánicas detalladas que optimizan los tratamientos de rehabilitación” detalló Azares. 🌟